
平成26年３月橋本市議会定例会会議録（第３号）その４ 

平成26年２月20日（木） 

                                          

                                        

 日程第47 議案第１号 平成26年度橋本市

一般会計予算について 

○議長（石橋英和君）日程第47 議案第１号 

平成26年度橋本市一般会計予算についてを議

題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 便宜、予算説明書により、歳出から款別に

行います。 

 46ページをお開きください。 

 まず、１款議会費、46ページから49ページ

まで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、２款総務費、48ページから99ページまで、

質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、３款民生費、４款衛生費、98ページから

155ページまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、５款労働費、６款農林水産費、７款商工

費、154ページから183ページまで、質疑あり

ませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、８款土木費、９款消防費、182ページから

217ページまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、10款教育費、216ページから267ページま

で、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、11款災害復旧費、12款公債費、13款諸支

出金、14款予備費、266ページから271ページ

まで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、歳

出を終わります。 

 引き続き、歳入に入ります。 

 ４ページをお開きください。 

 １款市税、２款地方譲与税、３款利子割交

付金、４款配当割交付金、５款株式等譲渡所

得割交付金、４ページから７ページまで、質

疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、６款地方消費税交付金、７款ゴルフ場利

用税交付金、８款自動車所得税交付金、９款

地方特例交付金、10款地方交付税、11款交通

安全対策特別交付金、８ページから11ページ

まで、質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）８ページ、地方消費税

交付金です。 

 これ、先ほども言われましたけども、前年

度と比べて１億円増えております。この地方

税法改正のお知らせということで、総務省の

ほうから、この引上げ分の市町村交付金の交

付基準が定められたということで、引上げ分

の地方消費税収については、社会保障４経費

その他社会保障施策に要する経費に充てるも

のとされましたと。この１億円をどのように

使われるのかお尋ねします。 

○議長（石橋英和君）財政課長。 

○財政課長（吉本孝久君）議員おただしのと

おり、この引上げ分、橋本市では１億円、去
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年より増収を見込んでいるんですけども、こ

れにつきましては、社会福祉、それから、介

護保険の繰出金、それから、障がい者対策の

経費に充当をさせてもらっております。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、12款分担金及び負担金、13款使用料及び

手数料、14款国庫支出金、15款県支出金、16

款財産収入、17款寄附金、10ページから31ペ

ージまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、18款繰入金、19款繰越金、20款諸収入、

21款市債、32ページから43ページまで、質疑

ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、歳

入を終わります。 

 それでは、一般会計予算全般について行い

ます。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）全般で、前12月議会の

ときに、今年度３月末で42人退職をして、新

規採用は28人という話があったと思うんです。

ちょっと数字は違うかもしれませんけど。こ

れ、ずっと見ていましたら、臨時であるとか

嘱託とかの賃金が増えたり減ったり、いろい

ろしているんですけれども、全体として、こ

の嘱託、臨時の人数が対前年度比でどのぐら

い増えて、プラスマイナス何人なのかという

ことについてお尋ねします。 

○議長（石橋英和君）企画経営室長。 

○企画経営室長（上田力也君）臨時、嘱託職

員の今年度の額というのは、予算書の288ペー

ジの物件費の中の賃金として、合計額で８億

2,593万6,000円ということが計上されており

ます。ちょっと手元に資料がありませんので、

去年とのちょっと比較はできないんですけど

も、また後ほど、報告させてもらいます。 

○議長（石橋英和君）２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）増減の人数について、

後ほどで結構ですので、よろしくお願いしま

す。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第１号に

ついては、６人の委員をもって構成する平成

26年度予算審査特別委員会を設置し、これに

付託の上、審査することにいたしたいと思い

ます。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第１号については、６人の委

員をもって構成する平成26年度予算審査特別

委員会を設置し、これに付託の上、審査する

ことに決しました。 

 平成26年度予算審査特別委員会委員の選任

については、委員会条例第８条第１項の規定

により、議長において、１番 松浦君、５番 

森下君、11番 土井君、15番 田中君、17番 

松本君、21番 岡君、以上の６人を指名いた

します。 

                     

 日程第48 議案第２号 平成26年度橋本市

国民健康保険特別会計予算について から、

日程第60 議案第14号 平成26年度橋本市

病院事業会計予算について までの13件 

○議長（石橋英和君）日程第48 議案第２号 

平成26年度橋本市国民健康保険特別会計予算

について から、日程第60 議案第14号 平
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成26年度橋本市病院事業会計予算について 

までの13件を一括議題といたします。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

 これより質疑を行います。 〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 まず、議案第２号 平成26年度橋本市国民

健康保険特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第８号 平成26年度橋本市農業集落

排水事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。  全般について行います。 

 質疑ありませんか。  全般について行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  質疑ありませんか。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第３号 平成26年度橋本市簡易水道

事業特別会計予算について 質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第９号 平成26年度橋本市土地区画

整理事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  全般について行います。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第４号 平成26年度橋本市住宅新築

資金等貸付事業特別会計予算について 質疑

を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第10号 平成26年度橋本市介護保険

特別会計予算について 質疑を行います。  全般について行います。 

 質疑ありませんか。  全般について行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  質疑ありませんか。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第５号 平成26年度橋本市公共下水

道事業特別会計予算について 質疑を行いま

す。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第11号 平成26年度橋本市指定訪問

看護事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。  全般について行います。 

 質疑ありませんか。  全般について行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  質疑ありませんか。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第６号 平成26年度橋本市駐車場事

業特別会計予算について 質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第12号 平成26年度橋本市後期高齢

者医療特別会計予算について 質疑を行いま

す。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  全般について行います。 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第７号 平成26年度橋本市墓園事業

特別会計予算について 質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）26年度は２年に１回の
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保険料の見直しの年ではないかと思うんです

けれども、後期高齢者の保険料がどうなるの

かということと、それと、この被保険者が25

年度と比べてプラスマイナス何人なのかとい

うこと、２点についてお尋ねします。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（枡谷俊介君）26年度の保険

料でございますが、均等割が26年度、27年度

については、所得割が8.55％になりまして、

前年度所得から33万円を引いた額に8.28％を

掛けておりましたのが8.55％、均等割につき

ましては４万4,730円となります。 

 以上でございます。 

（「答弁もれ」と呼ぶ者あり） 

○議長（石橋英和君）答弁もれご指摘くださ

い。 

○２番（阪本久代君）被保険者数をお願いい

たします。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（枡谷俊介君）被保険者数は

8,739名と見込んでおります。 

○議長（石橋英和君）２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）8,739人は26年度で、こ

れは25年度と比べましたら、増えるのか減る

のかというのが一つと、それと先ほど、所得

割は8.28から8.55に増えるということでした

けども、均等割が４万4,730円と聞き取ったん

ですけれども、これでいいのかと、これにつ

いては、前期と比べては変動はないのかどう

かについて、よろしくお願いいたします。 

○議長（石橋英和君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（枡谷俊介君）先ほど申しま

したように、均等割につきましては、４万

3,271円から４万4,730円と、1,459円増えます。

広域のほうでそういうふうな見込みになりま

した。 

 それから、人数でございますが、人数につ

きましては、前年度の予算では8,579名と見込

んでおりましたが、今年度については8,739

名というふうな予算取りをいたしております。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第13号 平成26年度橋本市水道事業

会計予算について 質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、次

に、議案第14号 平成26年度橋本市病院事業

会計予算について 質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第２号か

ら議案第14号までの13件については、平成26

年度予算審査特別委員会に付託いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第２号から議案第14号までの

13件については、平成26年度予算審査特別委

員会に付託し、審査することに決しました。 
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